

Maler Andreas Tüpke zeigt seine neuen Kreationen, die ab 17. August in Taucha zu sehen sind.

Foto: Nico Fliegner

Maler Tüpke "erobert" Rittergutsschloss

BAD DÜBEN/TAUCHA. Erst Leipzig, in Kürze Taucha -Bad Dübens Maler Andreas Tüpke "erobert" allmählich die größeren Städte Sachsens, um dort seine Werke zu präsentieren. In Taucha stellt der Künstler vom 17. August bis 14. September aus - und zwar im Rittergutsschloss. Die Vernissage ist am 17. August um 15 Uhr. "Ich werde dort Stillleben. Landschaften und natürlich meine Erotikas zeigen", erzählt er. Derzeit habe er eine überaus "kreative Phase". Die Ideen sprudeln nur so

aus ihm heraus, viel Neues ist entstanden. "Ich habe Spaß am Experimentieren. Sonst würde es auf Dauer ja auch langweilig werden."

Tüpke wird in Taucha die Vielfalt seines Könnens zeigen. Der Förderverein Schloss Taucha, der ihm diese Plattform bietet, sei ganz angetan von seinen Arbeiten. In den nächsten Tagen soll die Ausstellung groß beworben werden, unter anderem mit Plakaten und Bannern in der Stadt. "Das wird eine große Sache", freut sich Tüpke.